

Agrupación Musical de Mengíbar. Concierto de Marchas Procesionales. 29-03-2009

Si el día 29 de marzo, en el Estadio Municipal de Fútbol de Mengíbar, tenía lugar el IV certamen de Música Cofrade, por la tarde , a partir de las 21:00 horas, en el Salón de Actos de la Casa de la Cultura de Mengíbar, la Agrupación Musical de Mengíbar nos dejaba un bello concierto de Marchas Procesionales...

Decir que fue una autentica gozada, para todos los que asistimos a este concierto, el disfrutar de mas de una hora de la musica que la Agrupación Musical de Mengíbar, nos dejó sobre el escenario .

El concierto, estuvo dividido en dos partes, que una vez concluidas, para finalizar el mismo, se interpretó el himno a Mengíbar.

FOTOS VÍDEO